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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

｢手に手つないで｣  

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 寺口 美由紀会員 

 

 

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

長江  勉会員  H4. 11. 27（23年目） 

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    澤山 理恵会員  Ｓ52. 11. 29（38歳） 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。時々、頭の中に「暗いと不平を

言うよりも、進んで明かりをつけましょう」という

言葉が浮かんでくることがあります。これは私が小

学生低学年の頃からやっているラジオの番組「心の

ともしび」のオープニングの言葉です。別に座右の

銘というわけではなく、なぜか浮かんでまいります。

因みにその番組の内容というか神父さんの言葉は一

切覚えておりません。先の言葉は、「幸せは他人が

与えるものではなく、自分で行動して得ていくもの」

という意味かと思いますが、最近特に思うのですが、

不便ということに文句をいう人が多くなっていると

思うのです。電車や飛行機が遅れたり携帯がつなが

らなかったりという多少の不便は、気を大きく持っ

ていればよい。イライラを募らせ文句を言い、人間

関係を悪くさせる方が周りにも自分自身にもよくな

いと思うのです。 

 

 



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告        奈良副幹事奈良副幹事奈良副幹事奈良副幹事    

 

 

 

 

 

 

 

火曜日は早すぎる雪になりましたね。雪が降る前の

仕事がまだまだ残り、師走はず～っと先なのに少し

焦ります。車の運転も慎重にお願いします。再度、

忘年会シーズンですので飲酒運転撲滅運転にご協力

お願い致します。 

 

****    本部より 2015年 12月のロータリーレートは、1

ドル 120円ですと連絡がありました。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長江  勉会員  入会記念祝として 

 澤山 理恵会員  誕生祝として 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団月間に因んで月間に因んで月間に因んで月間に因んで    」」」」        

                                                担当担当担当担当    ロータリー財団米山ロータリー財団米山ロータリー財団米山ロータリー財団米山委員会委員会委員会委員会    

・本日財団委員長が不在の為、ガバナーメッセージ

を元に財団の勉強会を行いました。 

 

さて、今年は特別月間が大きく変わりましたが、11

月といえば当然のようにロータリー財団月間でし

ょう。2017年にロータリー財団は100周年を迎えま

す。2013－14 年からスタートしたロータリー財団

「未来の夢計画」は 100 周年を迎えるにあたって、

ロータリー財団をもう一度見直しをし、時代のニー

ズにあったものに変えていこうとスタートしまし

た。2005年の国際ロータリー100周年を機に、夢計

画の準備に入り、2010－11年度より世界中で100地

区のパイロット地区（試験地区）日本からも6地区

がパイロット地区に選ばれ3年間のパイロット（試

験）期間がスタートしました。このパイロット地区

に選出された地区から、いろいろな改善策を出して

いただき、2013－14年度よりいよいよロータリー財

団の未来の夢計画が、世界中で一斉にスタートしま

した。この未来の夢計画の導入によって、 

１． 地区補助金の分配率と使用内容が変わりまし

た。 

２． グローバル補助金が新設されました。 

３． 地区で使用できる補助金（地区補助金）が大幅

に増えました。 

４． クラブの計画・申請・承認は、すべて前年度に

行うことになりました。 

５． クラブの申請が簡素化されました。 

「未来の夢計画」によってロータリー財団は、クラ

ブのための財団ということがより明確になった訳

です。多くのクラブが関わりやすくなったと思いま

す。補助金を申請するにはまず、「クラブの覚書

（MOU）」を地区と取り交わさなければなりません。 

 

 



 

地区よりMOU取り交わしの案内が届きましたら、ク

ラブの覚書に同意し、署名をし、必ずMOUを取り交

わすようにしてください。署名は、会長エレクトと

会長ノミニーの2名が行うことになっていますので、

クラブでは、会長ノミニー選出を早めにお願いしま

す。なお、クラブ会長エレクト、またはクラブが任

命した代表者が、ロータリー財団補助金管理セミナ

ーおよび参加資格に関する研修会に参加すること

が義務付けられています。「ロータリー財団補助金

管理セミナー」は12月 12日（土）旭川市トーヨー

ホテルで開催されます。補助金の申請の時期が3月

1 日から 5 月 31 日までの３ヵ月間となりますので、

早めに補助金を使うプロジェクトを立案する必要

があります。クラブから申請があったプロジェクト

を地区の補助金委員会で審査し、補助金をいくら交

付するかを確定します。今年はあまりにも申請が少

なかったため、特例で７月に入っても申請を受け付

けましたが、原則は前年度ですから、７月受付は考

えられないと思います。 

予算についても限度がありますので、申請はできる

だけ早めにお願いいたします。今までのマッチン

グ･グラントを大きくしたものにはグローバル補助

金を充てることができます。原則として１年間を通

して申請できますが内容によっては申請時期を注

意する必要があります。 

 

 

 

 

 

 

地区補助金の申請が早まりましたので、クラブの社

会奉仕委員長、国際奉仕委員長、そしてロータリー

財団委員長など、ロータリー財団の補助金を利用す

るプロジェクトを行ううえで、重要なポストの方の

任命を早める必要があると思いますので、会長・幹

事さんはエレクトの方に申し送りをお願いいたし

ます。 

最後に、長江会員より「財団認証ポイント運用」の

説明をしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月４日（金） 

「 年次総会 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12：30～ 

 担当：次年度会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：佐野実会員 


